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第 1134回例会 2019年 09月 06日 

会長時間 ： 高雄準善会長 
在広ＲＣの皆様、ようこそお越し

頂きまして有難うございます。心より

歓迎致します。どうぞごゆっくりお過

ごし下さい。 

9月お誕生日会員の皆様、おめでと

うございます。本日は、青少年交換派

遣学生のエヴリン・ルイスさん

(Evelyn Mary Christine LEWIS)がゲストで来ております。後ほ

どご挨拶をして頂きますので、宜しくお願いします。 

来週 9/13の例会は、「ガバナー公式訪問」です。ガバナー公式

訪問日の服装については、会長・副会長・幹事・副幹事はネクタ

イ着用ですが、各会員の皆様は、クールビズ等自由です。 

例会終了後開催される「フォーラム」ですが、フォーラムとは

「討論会」のことで、各奉仕部門担当の役員・理事・委員長が討

論リーダーとなり、それぞれの部門のクラブ活動の内容や課題に

ついて、会員が意見を出し合い、フリーディスカションするのが

本会合の目的です。 

フォーラムのテーマは、ガバナーから要請のあった３つのテー

マについて協議がなされます。15：10 終了予定ですので、宜し

くお願いします。 

以上をもちまして、会長時間を終わります。どうも有難うござ

いました。 

 

記念日（会員誕生日） 
田上剛会員  20日    二上真也会員    20日 

 
 

連続出席 100％ 
加島文斎会員 2年 

 

ゲストご挨拶 
青少年交換派遣学生のエヴリン・ルイスさんがゲストとして

お見えになり、ご挨拶と得意のギター弾き語りをご披露頂き

ました。 

  
 

幹事会務報告 
（1）ロータリーレート変更のお知らせ  

9月１日より１ドル 106円になりました。（8月 108円） 

（2）ボックス配布物 

９月 21日広島修道院との畑作りの回答が、未回答の方は再度 

解答用紙を配布しています。お帰りの際には必ず受付へ提出 

して下さい。 

 (3) お知らせ 

・例会終了後、定例理事会が 4Ｆ「渚」にて開催されます 

ので、関係者の方はご出席お願いします。 

・次週９月 13日（金）は、ガバナー公式訪問です。例会終了 

後、フォーラムが開催されますので、関係者の方はよろし 

くお願いいたします。 

 

委員会報告 
（1）出席報告：プログラム･出席委員会 木本委員長 

（2）「ロータリーの友」9月号の紹介：広報・ロータリーの友誌

委員会 加島委員長 

 

ニコニコ箱 
谷口公啓（広島西南 RC）会員 

蛭子さん、中国シニア 2日間お疲れ様でした。2日目をお付き

合いできず、申し訳ございません。今後ともご指導の程心よ

りお願い申し上げます。 

高雄準善会員 

青少年交換派遣学生のエヴリン・ルイスさん、ようこそお越

し下さいました。ごゆっくりしてください。 

会長／高雄準善   副会長／田上剛    幹事／河中清    副幹事／児玉哲也    クラブ会報編集委員長／竹岡龍太郎 

例会場／シェラトングランドホテル広島 広島市東区若草 12-1  例会日／金曜日    事務局／リーガロイヤルホテル広島 13F 例会場／シェラトングランドホテル広島 広島市東区若草 12-1  例会日／金曜日    事務局／リーガロイヤルホテル広島 13F 
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田上剛会員 

河野委員長、本日の卓話、よろしくお願いいたします。 

水口弘士会員 

本日、交換留学のエヴリン・ルイスさんを例会にお招きしま

した。皆さんのご協力で、1年間、日本について学んでもらい

ます。今後とも宜しくお願い致します。 

河中清会員 

・エヴリン・スミスさん、ようこそ日本へ。 

・河野綾子委員長、本日の卓話よろしくお願いします。 

平井篤志会員 

Evelun,Welcom to Hiroshima Jounan Rotary Club! 

花島司会員 

河野さん卓話頑張って下さい。そして本日はオブザーバーと

して初の理事会に参加となり身が引き締まっております。本

日は宜しくお願い致します。 

藤井巌会員 

8/29と 30日に第 49回中四国オープンゴルフ選手権に出場し

ました。ぶっちぎりの最下位でしたが良い勉強になりました。

頑張って練習します。 

藤原智昭会員 

8月は参加で出来ず申し訳ありませんでした。私事ですが、先

日東広島 cc南にて 5バーディーハーフ㉛達成しました。 

加島文斎会員 

皆様、本日の卓話よろしくお願いいたします。（再来週と間違

えました(笑)） 

河野綾子会員 

本日は卓話をする事で頭がいっぱいです。赤信号も見えずに

突っ走ってしまいました。よろしくお願いします。 

二上真也会員 

先日、偶然流川で古江さんに会ったので出宝します。 

福山正剛会員 

来週のガバナー公式訪問、皆様よろしくお願いいたします。 

高藤孝一会員 

本日、社会奉仕 河野委員長のスーパーサブとしてフォーラ

ムさせていただきます。よろしくお願いします。 

山内将会員 

古江さん、いつもご苦労様です！SAAの委員長に古江さんがな

ってからニコニコ箱の出宝が増えました。強制になってきて

ます。頑張って出宝していきたいと思います。出宝の為に貯

金をします。 

平井篤志・吉村元亨・河中清・児玉哲也・水口弘士会員 

先日、河中幹事を励ます会も兼ねたロータリー情報委員会の

意見交換会を開催いたしました。その時のおつりを出宝しま

す。 

計 26,175円 

 

 

プログラム 会員卓話 

～ 社会奉仕について ～ 

社会奉仕プロジェクトチーム 河野綾子委員長 

 
河野綾子委員長より「社会奉仕について」と題し、以下の概要に

て卓話をして頂きました。 

1．広島城南ロータリークラブ細則の説明 

2．広島城南ロータリークラブの社会奉仕活動あゆみ 

2010度（平成 22年） 

おりづる作業所にて光と風のまつりを後援する等の支援 

海の図画展と表彰式に参加 

広島県立広島中央特別支援学校の生徒にマリーナに招待 

してセスディンギーに乗艇 

職業奉仕プロジェクトチームと協力して、ＮＰＯ法人障害者 

支援センター明星が経営するお好み焼き店を職場訪問して 

知的障害者の就労支援について考えた  

2011年度（平成 23年） 

海の図画展と表彰式に参加 

広島県立広島中央特別支援学校の生徒にマリーナに招待 

してセスディンギーに乗艇 

おりづる作業所にて光と風のまつりを後援する等の支援 

東日本大震災の支援について考えるＩＭのテーマ 

新聞社広島支局長様の卓話と例会毎久笠ガバナー補佐の 

東北に一本の出宝で支援を考える。 

認知症に関する勉強会の実施 

2012年度（平成 24年） 

スペシャルオリンピック日本・広島の事業に参加 

第 5回ひろしまピースカップアクセス 

クラス国際親善交流大会支援・青少年 

広島県民会議支援ＮＰＯ法人一善会の一善市バザー協力 

と訪問 

東日本大震災の支援について考える 

海の図画展と表彰式に参加 

広島県立広島中央特別支援学校の生徒にマリーナに招待 

してセスディンギーに乗艇 

2013年度（平成 25年） 

太田川源流の森にて広島水道局と協力して枝打ち作業 

スペシャルオリンピック日本・広島の事業に参加 

おりづる作業所にて光と風のまつりを後援する等の支援 

東日本大震災の支援について考える 
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2014年度（平成 26年） 

東日本大震災の支援を実施 

仙台南ロータリークラブ、アラモアナロータリークラブとの 

協力で石巻ひがし保育園、気仙沼おひさま保育圓に 

遊具・備品等の購入費用の贈呈。 

創立２０周年記念式典に目録の進呈" 

2015度（平成 27年） 

東日本大震災の支援を実施 

仙台南ロータリークラブの星会員にご協力頂き気仙沼おひ 

さま保育圓に 40インチのテレビと DVDプレイヤーの贈呈。 

海の図画展と表彰式に参加 

広島県立広島中央特別支援学校と三原国際外語学院の 

生徒さんを招待して交流会を開催 

広島市健康福祉局障害福祉部 

福岡美鈴部長に障害者雇用についての卓話" 

2016年度（平成 28年） 

社会福祉法人やぎの利用者の皆様とロータリー財団の 

地区補助金を活用して地引網体験事業の実施 

2017年度（平成 29年） 

海の図画展と表彰式に参加 

広島特別支援学校の生徒さんを招待して交流会を開催 

久保田夏菜様にカンボジアの卓話 

太田川源流の森にて広島水道局と協力して枝打ち作業 

の予定 

2019年度（平成 30年） 

水源の森の枝打ち作業は新たな植樹の予定もない事から、 

広島水道局企画総務課広報広聴係長松園和美様に広島 

水道局設立１２０年の歩みを卓話 

四つの奉仕プロジェクトチームと合同事業として 

広島修道院との関わりを進める委員会の立ち上げ 

3．奉仕の輪（1995 年～ 1999 年） 

 （おりづる作業所の方の手紙） 

4.７月 15日の広島修道院との奉仕活動の報告 

広島修道院と収穫祭に参加してまいりました。子供達との

交流の中で、一緒に芋を掘ったり、トラクターに乗ってみた

り、バーベキューや鉄板で野菜やお肉を食べている姿、カエ

ルを取ったり自然にふれ合う様子は良い思い出になったので

はいかと思います。 

院長先生とお話した時に、子供達が寮から出て、社会に触

れる事が一番助けて欲しい事と言われておられました。今後

の広島修道院への奉仕活動の内容は四つの奉仕プロジェクト

チームと合同で良い計画によって進められたらと願い頑張っ

ていけたらと思います。 

 

 

 

 

第 1135回例会 2019年 09月 13日 

＊ ガバナー公式訪問例会 ＊ 

会長時間 ： 高雄準善会長 
晝田ガバナー、長藤随行幹、

大藤ガバナー補佐、有田ガバ

ナー補佐幹事、ゲストの大相

撲秋場所実行委員会 中村様、

ようこそお越し頂きまして有

難うございます。心より歓迎

致します。本日は宜しくお願

いします。ガバナー・随行幹事・ガバナー補佐のご紹介は、配布

資料をご覧下さい。 

今日 9月 13日は、「中秋の名月」十五夜です。月が輝いてもっ

とも丸く見えます。丸いと言えばコインもそうです。本日は｢愛

のコイン箱｣の日となっておりますので、「愛のコイン箱」につい

て簡単にお話をさせて頂きます。 

元々は、親クラブである広島中央 RCさんで行われている｢愛の

コイン箱｣を、当クラブでは、創立からはじめたそうです。しか

し、他クラブはほとんどされていないように聞いています。｢愛

のコイン箱｣のお金は、全額、米山記念奨学会に寄付されていま

す。今年度は、大畑会員・松本会員・松苗会員が、米山功労者や

米山功労者マルチプルの表彰をうけられましたが、それとは別に、

「愛のコイン箱の日」の例会時に、会員のポケットや財布に小銭

があれば、その内いくらかを思いやりの気持ちとして、｢愛のコ

イン箱｣に入れると、私は受け止めています。 

本日、9月第 3回「理事会議事録」ボックス配布されています

ので、必ず読んで下さい。 

以上をもちまして、会長時間を終わります。どうも有難うござ

いました。 

 

記念日（会員結婚記念日） 
小澤元一会員 20日 真志田正和会員 23日 

福山正剛会員 30日 

 

幹事会務報告 
（1）ボックス配布物  

・ 公式訪問 来賓紹介 卓話資料 

・ 広島中央特別支援学校との相撲 ふれあい体験ご参加・

ご協力のお願い 

・ 第 3回理事会議事録 

・ 広島修道院の地図（9月 21日 畑つくり参加者の方） 

（2）お知らせ 

例会終了後、フォーラムが 13:40～３Ｆ「美波の間」にて開催

されます。出席者の方は宜しくお願い致します。 

 

委員会報告 

(1)出席報告：プログラム･出席委員会 木本委員長 

 (2)青少年奉仕プロジェクトチーム 花島委員長 
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ニコニコ箱 
晝田眞三ガバナー 

本日は宜しくお願いします。 

Ｇ7大藤良治ガバナー補佐 

本日は、宜しくお願いします。 

髙雄準善会員 

晝田ガバナー、長藤随行幹事、大藤ガバナー補佐、有田ガバ

ナー補佐幹事、ようこそお越し頂きましてありがとうござい

ます。本日は宜しくお願いします。 

河中清会員 

晝田ガバナー、長藤随行幹事、大藤ガバナー補佐、有田ガバ

ナー補佐幹事、本日は宜しくお願いします。 

児玉哲也会員 

晝田ガバナー、長藤随行幹事、大藤ガバナー補佐様、有田ガ

バナー補佐幹事様本日は宜しくお願いします。 

松本勝行会員 

晝田ガバナー、随行の皆様本日は御来場頂きありがとうござ

います。ご指導の程宜しくお願いします。 

田上剛会員 

司法試験に広大ロースクールから 14 名が合格しました。（合

格率が全国 10位）そのうち、4名が私のゼミの教え子でした。 

ガバナー晝田様、随行幹事長藤様、ガバナー補佐大藤様、ガ

バナー補佐幹事有田様、本日の卓話、フォーラムをどうか宜

しくお願い致します。 

吉村元亨会員 

今朝、玄関を出たら秋が来ていました。今朝の秋晴れに 1 本。 

平井篤志会員 

本日のフォーラム宜しくお願いします。 

花島司会員 

大相撲秋場所、実行委員長の中村様、本日はようこそ広島城

南ロータリークラブの例会にゲストで来て頂きありがとうご

ざいます。ゆっくり楽しんで下さい。 

計 32,000円 

 

愛のコイン箱                  
4,576円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム ガバナー卓話 

2019-2020 RI2710地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ  

晝田眞三（福山 RC） 様 

 2019-20 年度、第 2710 地区

ガバナーに就任しました晝田で

す。宜しくお願いします。ガバナ

ーの役割はキリスト教で言う司

祭(priest)だと言われます。RI

会長の方針を会員に伝えること

が最大の任務であるということ

です。その任務を忠実に果たそう

とすると皆さんに資料(パワーポイントなりペーパーなり)を見

ていただいた方が”伝わる”と考え、新たな取り組みとして資料

を用意しました。 

P2、これは昨年 7月 7日の西日本豪雨で洪水被害を受けた倉敷

市真備町の上空写真です。一本だけ繋がっているのは井原鉄道の

高架です。しかし信号等の電気設備は地上に設置されていたため、

被害を受け同業他社から緊急で取り換え品を借用したりして 9

月 3日、全面運行が再開しました。公共交通機関の重要性は特に

社会的弱者と言われる人たちには重要です。昨年、三江線が廃止

されましたし、宇部線がバスに代替されるという話もあります。

無人駅、夜間の無人化も進んでいます。 

公共交通機関の火を消さない努力をお願いします。これは地元

の人がやるしかないものです。 

P3. この新聞記事は小生が井原鉄道社長を退任するときの記

事です。お陰様で就任時、黒字化が達成でき、就任のきっかけに

なった横領事件の後始末もできての退任でした。関わってきたか

らこそ、皆さんに関心を持っていただきたいと思います。 

P4. また 5 月 23 日、参議院経済産業委員会にて中小企業強靭

化法案の参考人として呼ばれたときのものです。これも中小企業

が自然災害に遭遇しても被害を最小に留めるよう日頃から BCP

を策定し、そのリニューアルをやりましょうと申しました。 

さて本論ですが、マローニーRI 会長の方針について説明しま

す。(配布資料参照) 

この写真は日本の 34 地区のガバナーとその奥様の集合写真で

す。この中に 2人の女性ガバナーがいます。またご夫婦ともお医

者さんで旦那様はガバナー、奥様はガハナー補佐経験者という方

もいます。第 2710 地区からも将来、女性ガバナーが輩出するこ

とを期待しましょう。 

“柔軟性”が言われ、例会回数を見直されたクラブもあります。

これは公式訪問は(遅くとも来年度の RI 会長方針が出る国際協

議会(1 月中旬)までに終わる)、年末押し詰まって来られても迷

惑になると考えると、実際には 12 月中旬までに終わるとするな

らば、公式訪問の機会が減ることになります。よって今年度は、

昨年、尾道 RC・尾道東 RC で実施されました合同例会を拡大し、

5組のクラブに協力いただきました。 

RI の最大の関心事は先進国での会員の高齢化、減少です。こ
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れについての解決策はクラブによって事情は違うわけですから、

クラブが主体的に解決しなければなりません。 

一年だけの計画だけではできない項目については数年単位で

取り組む(戦略計画)こともお願いします。 

また「良いことをしよう」即ち、財団を使った奉仕活動への取

り組みはたいへん活発になっています。感謝しますとともに引き

続きよろしくお願いいたします。 

ガバナー信条は各クラブが主体的に将来像を描き、その将来像

に向かって着実にステップを重ねていただくことをお願いして

います。即ち、皆さんが自らのクラブの未来を語り、皆さんの手

で礎を築いていただきますよう切に期待しております。 

 

フォーラム開催 
例会終了後、晝田眞三ガバナーをお迎えしてクラブフォーラ

ムが開催されました。 

 

 

 

第 1136回例会 2019年 09月 20日 

会長時間 ： 高雄準善会長 
先週のガバナー公式訪問、フォーラ

ムは、皆様のご協力を頂き、無事終え

ることができました。晝田ガバナーか

ら早々にお礼状が届いております。 

さて、例会では、毎回ロータリーソ

ングを歌いますが、｢そもそもロータ

リーソングはなぜ歌うのでしょうか？｣実は、クラブ定款にも、

細則にも、ロータリーソングを歌えとは書いてありません。 

｢ロータリーソングのおこり｣についてですが、ロータリーの歴

史において、「歌を歌うこと」を始めた人物は、 1905 年(明治

38年)にロータリーが創立した時に、創始者ポール・ハリスら最

初の会員 4 人に次いで、 5 番目にロータリーに入ったハリー・

ラグルスでした。1907 年、ポール・ハリスがシカゴロータリー

クラブ第 3 代目の会長になった頃、ささいな意見の相違が次第

に大きくなり、シカゴクラブ内が割れ、出席率も低下するという

事態が起こりました。親睦派と奉仕派との間に意見が対立し、時

の親睦委員長の医師ウィリアム・ネフは、「このままではクラブ

は崩壊する。君が毎週立ち上がり、楽しく歌ってこの危機を救っ

てくれ」と、印刷業のハリー・ラグルスに懇願します。ラグルス

は、当時流行っていた歌を何曲か音頭を取って歌って以来、クラ

ブの団欒は甦り、これが何年も続いて、例会での合唱はロータリ

ーの伝統となりました。 

｢日本のロータリーソング｣についてですが、 日本最初の東京

ロータリークラブでは、初めの頃は「ロータリーソング」として

英語のまま歌っていたそうです。やがて、日本語によるロータリ

ーソングを求める声が高まり、「奉仕の理想」や「我等の生業」

が昭和 10 年（ 1935 年）に京都における地区年次大会において

日本語ロータリーソング入選作として発表されました。戦争中は

「君が代」の斉唱(せいしょう)が始まりました。昭和 24 年(1949 

年）日本は国際ロータリーに復帰しますが、昭和 26 年（ 1951 年）

にロータリーソングが募集され、「手に手つないで」が作られま

した。これは、昭和 27 年（ 1952 年） 7 月から、日本のロー

タリーが 2つの地区に分かれるという事態にあたり、これからも

友情を確かめ合い、手に手つないでいこう、と誓い合った歌です。

「それでこそロータリー」も古く、昭和 28 年（ 1953 年）に誕

生しています。 

世界のロータリーでは、 この習慣はアメリカの多くのクラブ

に波及し、今日では、オーストラリア、日本、ナイジェリア、ニ

ュージーランド、カナダなどのさまざまな国のロータリー例会に

おけるポピュラーな親睦行事となっています。 

国際協議会でも、毎朝、本会議が始まる前に各国で親しまれて

いる歌を皆で歌います。歌い方も様々で、例会の始めに国歌を歌

うクラブもあれば、童謡を必ず歌うところも見られます。しかし、

ヨーロッパ、南米、アジアのロータリークラブの例会で、ロータ

リーソングが歌われることはあまりないようです。 
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記念日（配偶者誕生日） 
新谷貫之会員（新谷富美子様）  ６日 

門田充慶会員（門田香里様）  ６日 

 

入会月 
吉村元亨会員 平成 21年 9月 4日 

田中地宏保会員 平成 24年 9月 7日 

加島文斎会員 平成 29年 9月 1日 

青野大輔会員 平成 30年 9月 14日 

 

創業月 
水口弘士会員  昭和 26年 9月１日 ㈱水口組 

戸田拓夫会員  昭和 36年９月１日 広島荷役㈱ 

田中地宏保会員 平成 5年 9月 3日 ジー・エム・システム㈱ 

松苗弥生会員  平成 21年 9月 18日 ㈱クレエ 

 

幹事会務報告 
(1) お知らせ 

次週、27日（金）の例会は、30日（月）18:30～ 

リーガロイヤルホテル広島４Ｆ「クリスタル」にて 3RC合同夜

間例会に、変更になっております。27日（金）のお昼の例会は

ございませんので、お間違えの、無いようにお願い致します。

出欠の変更がある方は、事務局までご連絡願います。 

 

委員会報告 
(1)プログラム･出席委員会 木本委員長 

(2)青少年奉仕プロジェクトチーム 花島委員長 

 

ニコニコ箱 
高雄準善会員 

急に秋らしくなりました。本日の会員卓話、広報・ロータリ

ーの友誌委員会 加島委員長宜しくお願いします。 

水口弘士会員 

8 月の人間ドックでこれまで正常値だった尿酸値がいきなり

上がっていました。痛風が怖いので節制します。 

河中清会員 

加島委員長 本日の卓話よろしくお願いします。 

藤井巌会員 

9/20田上さん、二上さん誕生日おめでとうございます。 

加島文斎会員 

本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願いいたします。 

二上真也会員 

田上さん誕生日おめでとうございます。そして、自分も誕生

日おめでとうございます。 

福田翔会員 

保田杯野球大会の日、私は予定が入っていましたが先約をキ

ャンセルし野球に出るようにしましたが、マネジャーの高藤

さんはどちらにいかれるのか。陵北さんと優勝してきます。 

高藤孝一会員 

9/23（月）は岩国で保田杯野球大会があります。城南から 8

名の参加です。頑張って下さい。高藤は欠席です。すいませ

ん。 

佐々木優子会員 

皆様、お変わりないですか。お久しぶりです。 

計 12,000円 

 

プログラム 会員卓話 

～ ロータリーの友誌について ～ 

広報・ロータリーの友誌委員会 

加島文斎委員長 
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第 1137回例会 2019年 09月 30日 

３ＲＣ（広島東南・中央･城南）合同夜間例会 

 
開  会  広島中央ＲＣ 宗正 俊文 幹事 

点  鐘  広島中央ＲＣ 福田  浩  会長 

ロータリーソング『奉仕の理想』斉唱  

会長時間  広島東南ＲＣ 衣笠 准一 会長 

広島城南ＲＣ  髙雄  準善 会長 

広島中央ＲＣ 福田  浩  会長 

幹事会務報告 広島東南ＲＣ 佐々木  誠 幹事 

広島城南ＲＣ 河中  清  幹事 

広島中央ＲＣ 宗正 俊文 幹事 

委員会報告  

・出席報告  広島東南ＲＣ 守下  康弘 出席ﾘｰﾀﾞｰ 

   広島城南ＲＣ 田中 清峰 副委員長 

   広島中央ＲＣ 新宮  且識 委員長 

次年度会長紹介 

広島東南ＲＣ 米川  晃  次年度会長 

   広島城南ＲＣ 平井  篤志 次年度会長 

   広島中央ＲＣ 芥川  宏  次年度会長 

閉  会  広島中央ＲＣ 宗正 俊文 幹事 

点  鐘  広島中央ＲＣ 福田  浩  会長 

 

会長時間 ： 高雄準善会長 
皆さん今晩は。只今ご紹介を頂

きました、広島城南ＲＣ会長をお

おせつかりました高雄でございま

す。 

「シェラトングランドホテル広

島」を新例会場としてはじまりま

した今年度も、はや 3ヶ月がすぎ、会員もホテルのスタッフの皆

様も慣れてきました。 

さて、ホームクラブの例会に出席する事が、ロータリアンとし

ての義務の 1つですが、諸事情により、どうしても欠席しなけれ

ばならない場合は、メークアップをします。広島東南 RC 会員の

皆様、広島中央 RC 会員の皆様で、どうしてもメークアップをし

なければならない場合や、「シェラトングランドホテル広島」の

例会にご興味のある方は、是非一度、広島城南 RC クラブにお越

し下さい。例会日は金曜日、会場は、3階「水輝(みずき)」の間

でございます。喜んでお迎えさせて頂きます。 

ここで、お車でメークアップに来られる場合の説明をさせて頂

きます。「シェラトングランドホテル広島」の右隣にある、自走

式の駐車場に駐車して下さい。ロータリアンの車を優先して駐車

してもらう為、満車のたて看板が有りますが、入口に係りの方が

立っていますので、「ロータリーにきました。」と言って下さい。

笑顔で入れてくれます。駐車券を取ればバーが上がりますので、

3階か 4階に駐車をして下さい。ホテル 3階の受付に来られまし
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たら、無料駐車券をお渡ししますので、必ず駐車券を提示して下

さい。皆様のご来場を、心より歓迎致します。そして、広島城南

RCも、お蔭さまで今年度、創立 25周年を迎えます。25周年の祝

賀会は、来年 4/18(土)に開催すべく、準備を進めております。 

在広 RC 様は、各代表の方々へのご案内になると思いますが、

ぜひご臨席頂きますよう宜しくお願い致します。 

以上をもちまして、会長時間を終わります。どうも有難うござ

いました。 

 

３RC合同夜間例会 懇親会 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

同好会 活動報告 

・野球同好会 

9月 23日に岩国市市民球場で、岩国中央 RC主宰の「保田杯親

睦野球大会」が開催され、広島陵北 RCと広島城南 RC合同チーム

で参加しました。結果は２回戦、岩国中央 RC に 1 対 4 で敗戦し

ました。次回大会に向けてしっかり練習していきます。 
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広島城南ＲＣ 出席状況リスト 
       

2019年 8月度 
            

NO 氏名 5 12 19 26 ％ NO 氏名 5 12 19 26 ％ 

1 有田 一郎 〇 〇 〇 〇 100 26 松苗 弥生 △ 〇 〇 △ 100 

2 青野 大輔 △ 〇 〇 〇 100 27 二上 真也 〇 △ 〇 △ 100 

3 蛭子 宗夫 〇 〇 〇 △ 100 28 大畑 哲也 〇 〇 〇 〇 100 

4 古江 暢敏 △ 〇 〇 〇 100 29 小澤 元一 〇 〇 △ 〇 100 

5 福山 正剛 △ 〇 〇 〇 100 30 新谷 貫之 □ □ □ □ 0 

6 福田  翔 〇 〇 〇 〇 100 31 佐々木優子 〇 〇 〇 △ 100 

7 藤井  巌 △ △ 〇 △ 100 32 坂本 竜二 〇 〇 〇 〇 100 

8 藤原 智昭 △ △ △ △ 100 33 津田 真幸 〇 〇 〇 □ 75 

9 平井 篤志 〇 〇 〇 〇 100 34 田中 清峰 〇 〇 △ 〇 100 

10 花島  司 〇 〇 〇 〇 100 35 髙雄 準善 〇 〇 〇 〇 100 

11 橋沢 宏弥 〇 〇 ◎ 〇 125 36 田上  剛 〇 〇 〇 〇 100 

12 河野   隆 〇 〇 〇 △ 100 37 竹本 伸男 〇 〇 〇 〇 100 

13 木本 博之 〇 〇 〇 〇 100 38 竹岡龍太郎 〇 〇 〇 〇 100 

14 河中  清 〇 〇 〇 〇 100 39 戸田 拓夫 □ □ □ □  0 

15 児玉 哲也 〇 〇 〇 〇 100 40 田中地宏保 〇 〇 〇 〇 100 

16 門田 充慶 〇 〇 〇 △ 100 41 高藤 孝一 〇 〇 ◎ 〇 125 

17 河野 綾子 〇 〇 △ △ 100 42 竹村 有右 〇 △ 〇 〇 100 

18 加島 文斎 〇 〇 〇 〇 100 43 吉村 元亨 △ 〇 〇 △ 100 

19 正木 英生 〇 〇 〇 〇 100 44 山内  将 〇 〇 〇 〇 100 

20 真志田正和 〇 〇 〇 〇 100 45 山本 博之 〇 〇 〇 〇 100 

21 松田 文雄 〇 〇 △ 〇 100 出 席 35 38 37 31   

22 松岡  博 〇 〇 〇 〇 100 欠 席 10 7 8 14   

23 松本 勝行 〇 〇 〇 〇 100 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 8 5 6 11   

24 毛利信太郎 〇 △ 〇 △ 100 出席率 100 100 100 100 100 

25 水口 弘士 △ 〇 △ 〇 100 来客者 0 3 1 5   

※〇＝出席、△＝メークアップ、◎出席＋メークアップ、×＝欠席、□＝出席免除 
 

 


